

# せんぼ通信 No.103

ば・あ・や・の・う・け・う・り

## 「森」

学童保育の春キャンプで、2泊3日で東京に行った3年生のSちゃん…ディズニーやジブリで楽しかったよう…。 ホテルも楽しかったよね？ 「う～ん…それがちょっと…」と、しぶい顔…。 ママがいなかったから？ 「それもあったけど…ちょっとこわい所だったの…2年生の子がさあ…こわいから窓ぎわがいやだって泣いて…みんなでお布団で寝たんだけどさ…なんか…イノシシが出そうな所だったんだよね…」と。 ン？ イノシシ？ …東京に泊ったんじゃないの？ 山あいの古い旅館のイメージが、私の頭の中に…。 ママさんが、「何言ってるの…東京のど真ん中だよ。 代々木公園内の宿なんだから…」と。 そつか…ネコバスで…トロの森に行ったような感じになって…こわかったのね。 カワイイね…。 ここなんて、目の前をイノシシが通るけど…(笑) 1964年・東京オリンピックの選手村の跡地が、「代々木公園」として整備され、宿舎も合宿所などに使われているのです。 60年経って、子どもがこわがるほどの大きな森に成長して…東京の脱炭素にも貢献して、 東京都心の貴重な森に…。

Kさんのつるし雛を見たお客様が…  
「私も、6回の通信講座をやってみたけど…  
6回でやめちゃったの。 材料みんな入っているん  
だけど…針と糸がすごく細くてね…目は痛くなるし  
…肩はこってくるし…大変だった」と。  
やっぱりそうなのねえ…私には絶対ムリムリ…  
不器用で、針と糸・編み棒と毛糸にはさわらないので。  
それにしても、Kさんのお人形…ふしげだなあ…  
なあんか…こころがほわ～んとなってきて…  
Kさんの人柄が伝わってくるのですから。

12年前、日大で聞いたダライ・ラマを思い出して…

震災のフクシマで話すダライ・ラマ  
ネバーギブアップ・ネバーギブアップと。

桜が1日に開花…昨年より10日今までより20日も早く。 花見のイベントも番狂わせのよう…でもこの地域で、入学式に桜が咲くのは初めてで、良かった…。

谷田川小の卒業生9名…守山中へ入学…おめでとう。

中学校の制服姿…頼もしいね。

谷田川小の新入生7名…入学…

おめでとう…だいじょうぶ…  
12名の6年生やさしく待ってるね。

コロナ禍で、別々だったスクールバスも、今年から小学生中学生が、同じバスで登校。

中学生になったお姉ちゃんと一緒にバスに乗れて、Tちゃん良かったね～。

さくら…さくら…今年も咲いて  
くれてありがとう… そして  
みんな…みんな…ガンバレー



見上げれば雪がふりてもさくら色  
(左はトラちゃん…かわいい…)